
Stadt Klütz

Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses 
der Stadt Klütz 

vom 06.09.2022

Top 6 Sachstand zur tourisitischen Entwicklung der Stadt Klütz

Die Tourismusbeauftragte informiert über folgendes:

1) Treffen 16.08.2022 mit Verband Mecklenburgischer Ostseebäder e.V. (VMO) 
und Mitgliedern des VMO zum Thema „Tourismusgebiet Wismarbucht – 
gegenseitige Anerkennung von Kurkarten“
• gegenseitige Anerkennung von Kurkarten bedarf der Harmonisierung von 

Satzungen und die Übernahme der Ausgleichszahlungen für die von der 
Kurabgabe befreiten Personen

• Einnahmen Tageskurkarten gehen verloren
• solange Wismar keine Kurabgabe erheben kann, ist ein einheitliches 

Erhebungsgebiet von den anderen Orten nicht gewünscht

2) 26.08.2022 in Ludwigslust Veranstaltung des Wirtschaftsministerium aus der 
Dialogreihe „City managen – Knowhow für Stadtgestalter“, Thema 
„Leerstandsmanagement, Zwischennutzungen“ anhand von Praxisbeispielen 
aus Tribsees, Parchim, Lübz, Loitz.
Nächste Veranstaltung im September bei IHK Schwerin, Thema 
„Veranstaltungen in Zeiten der Energiekrise“ und im Oktober in Anklam, 
Thema „Vernetzung der Innenstadtakteure, innenstadtbezogene u. 
kommunale Strategien aus einer Hand“ 

 
3) Aufbau E-Bike-Ladestation vor Stadtinformation, lt. Hersteller Ende 

Sept./Anfang Oktober
 
4) Aufstellung der neuen Strand- u. Parkautomaten, lt. Amt noch im September
 
5) Liefertermin 2 Bildschirme „Smart tau hus“ gem. Beschluss 29.06.2021 - noch 

keine Rückmeldung vom Amt (Nachtrag 08.09.: 
Beschaffung lt. Amt im Juni 2022 ausgelöst, Lieferung sei für Mitte September 
avisiert)

 
6) Vorbereitung nächstes Treffen der Ehrenamtlichen und Akteure der Stadt und 

Grobplanung Veranstaltungen 2023 in Arbeit
 
7) Warten auf Rückmeldung von der leitenden Verwaltungsbeamtin bzgl. 

Zuständigkeit für Beschaffung von elektr. Meldescheinsystem (Amt oder 
Stadt)

 



8) Frage zu „Konzept Zusammenarbeit Boltenhagen-Klütz 12/2021“, da Treffen 
mit Kurdirektor Boltenhagen vereinbart:  
Die Ausschussvorsitzende hat mitgeteilt, dass sie das Konzept zusendet.

 
9) Frage zu Auflagen/Druck „Im Klützer Winkel unterwegs“: der Nachdruck von 

2.500 Stück der aktuellen Version soll nicht mehr erfolgen; das Thema soll 
auf den nächsten WTU-Ausschuss gesetzt werden


